
	
	

AI	GENITORI	DEGLI	ALUNNI	
	

Carissimi	genitori,	

come	preannunciato,	lascio	da	oggi	la	funzione	di	Presidente	e	di	membro	del	Comitato	di	gestione	
della	scuola	dell’infanzia.	

Sono	 molto	 onorato	 di	 avere	 svolto	 questo	 servizio	 per	 sei	 anni:	 sebbene	 si	 sia	 trattato	 di	
volontariato,	 per	 me	 è	 stato	 come	 un	 lavoro	 che	 ho	 svolto	 al	 meglio	 delle	 mie	 competenze	 e	
possibilità	ed	al	meglio	che	le	circostanze	–	vedi	la	pandemia	-	hanno	consentito.	

Devo	dire	che	la	grande	maggioranza	di	voi	genitori	ha	colto	e	apprezzato	questo	impegno	e	mi	ha	
gratificato	della	collaborazione	più	ampia:	per	gestire	una	scuola,	anche	se	piccolina	come	la	nostra,	
è	fondamentale	che	ci	sia	il	concorso	di	tutti	coloro	che	la	scuola	la	vivono	e	la	sentono	come	propria	
e	 questo	 in	 più	 occasioni	 ho	 avuto	 modo	 di	 riscontrare	 con	 grande	 soddisfazione	 nei	 vostri	
atteggiamenti	e	comportamenti.	

In	questo	senso	consentitemi	un	ringraziamento	particolare	alle	rappresentanti	dei	genitori	che,	con	
grande	disponibilità	e	buon	senso,	hanno	svolto	sempre	un	ruolo	di	comunicazione	e	di	filtro,	oltre	
che	di	proposta,	di	cui	difficilmente	avremmo	potuto	fare	a	meno.	

Questo	 mi	 fa	 anche	 dire	 che	 indipendentemente	 da	 chi	 si	 trova	 ad	 assumere	 funzioni	 di	
responsabilità,	la	scuola	andrà	avanti	perché	voi	genitori	volete	che	questo	avvenga.	

Ho	avuto	 il	privilegio	di	vivere	questi	anni	 in	mezzo	alle	bambine	ed	ai	bambini	 (non	che	me	ne	
mancassero:	 tanti	 di	 voi	 sanno	 che	 ho	 cinque	 nipotini	 di	 mio)	 con	 una	 presenza	 non	 tanto	
burocratica	ma,	 direi	 quasi,	 affettiva:	 basti	 dire	 che	 per	 tanti	 di	 loro	 sono	 stato	 e	 sono	 “nonno	
Marcello”.	

Ed	una	bimba	mi	ha	dato	 la	 ricompensa	più	grande:	 il	primo	giorno	di	 scuola	sono	andato	nelle	
sezioni	a	salutare	maestre	e	bambini	ed	una	bimbetta	ha	messo	un	bacio	nella	sua	manina	e	me	lo	
ha	inviato	con	un	soffio:	non	vi	nascondo	che	mi	sono	commosso.	

A	voi	genitori	un	grazie	grandissimo	per	quello	che	fate	e	che	farete	per	i	vostri	bambini	cioè	per	
tutta	la	comunità,	non	solo	scolastica,	in	cui	viviamo	e	l’augurio	che	possiate	stare	sempre	vicini	ai	
vostri	figli	ed	essere	presenze	significative	per	la	loro	formazione	umana.	

Alle	 vostre	bambine	e	 ai	 vostri	 bambini	 l’augurio	 che	 crescendo	non	perdano	 l’animo	gentile	di	
bambini,	possano	realizzare	tutti	 i	 loro	sogni	più	belli	ed	avere	una	vita	 in	cui	 le	gioie	abbiano	la	
prevalenza	sulle	difficoltà,	che	pur	non	mancheranno.	

Date	loro,	vi	prego,	un	bacio	sulla	fronte	da	parte	di	nonno	Marcello.	

A	tutti	voi	un	cordiale	abbraccio.	

	

Castel	d’Azzano,	23	settembre	2022	

	

	

	

	


